



LE MOT DU PRESIDENT

Cette année encore des amis pêcheurs, nous ont quittés, je tiens à rappeler la disparition de deux d'entre eux: Serge Lechat, mon prédécesseur à ce poste et Roger Henry un des piliers du nettoyage depuis de nombreuses années.

Le nombre de pêcheurs le long de nos rivières , ruisseaux et étangs est en légère augmentation, avec une nette progression des cartes majeurs avec ou sans EGHO nous observons également une bonne augmentation des cartes journalières et vacances , mais aussi une baisse des cartes jeunes et découvertes, ce dernier point est particulièrement préoccupant, .

Au moment ou je vous écris, des inondations sévissent sur le bassin Ellé, Isole, Laïta touchant notamment la ville de Quimperlé, lieu de confluence du Bassin. De nombreuses questions se posent concernant le traitement qui sera retenu pour diminuer l'impact négatif de ces inondations sur le secteur industriel et particulier, et cela sans entraver la libre circulation des migrateurs car il ne faut pas oublier que ce bassin est classé migrateurs en majorité .

ASSEMBLEE GENERALE 2014

**Notre assemblée générale 2014 se déroulera le
dimanche 9 février 2014 à partir de 10h00
salle du musée du Faouët:**

A l'ordre du jour:

1/ Bilan de la saison 2013

- Mot du président
- Rapport moral par le secrétaire
- Rapport financier par le trésorier
- Rapport des vérificateurs aux comptes

2/ Projets saison 2014

- Entretien des ruisseaux
- Divers, Questions de la salle

3/ Pot de l'amitié

Janvier 2014

DANS CE

NUMERO :

Le mot du Président

• **AG 2014**

• **Entretien des ruis-
seaux**

• **Les dates à retenir**

• **Au bord de l'eau**

• **Migrateurs**

• **Tarif cartes 2014**

• **Garderie**

• **Dépositaires**

ENTRETIEN DES RUISSEAUX PEPINIÈRES

MERCI A TOUS LES PROPRIETAIRES QUI AUTORISENT LE PASSAGE SUR LEURS TERRAINS POUR EFFECTUER CES TRAVAUX OU QUI NOUS AIDENT, MAIS SANS OUBLIER LES BENEVOLES .

Cette année le nombre de participants est en légère régression . Malgré cela, la majorité a participé à la totalité des journées, sans oublier la journée commune avec Quimperlé sur le Naïc (1.2km), avec près de 50 personnes et qui nous a rappelé les interventions d'antan. Nous avons continué notre programme d'entretien du ruisseau du Moulin du Rest en Lanvénegen sur environ 2.3 km, travaillé sur le Langonnet,(1.5km).

Le **CTMA (contrat territorial d'entretien des milieux aquatiques va officiellement débuté en 2014**. Toutefois Roi Morvan Communauté le maître d'œuvre a déjà lancé et réalisé avec succès le reméandrage d'une portion du Roz Millet vers La Trinité Langonnet que je vous invite à découvrir.

Interventions prévues pour 2014:

A partir de cette année 2014, nous travailleront dans le cadre du CTMA, mais nous continuerons à intervenir ponctuellement sur d'autres secteurs nécessitant une intervention, mais tout cela ne pourra être réalisé qu'en fonction du nombre de participants.

Dates

Le samedi 25 janvier 2014 sur le bas Ellé à Loge Coucou, le samedi 7 juin à Barrégant sur l'Ellé, les samedi 28 juin, 26 juillet, 23 Aout et 21 septembre sur le Naïc dont au moins 1 journée avec l'AAPP-MA de Quimperlé .

Des interventions ponctuelles seront effectuées notamment en juillet et août en semaine. Les lieux et heures de rendez seront communiqués dans la presse.

Nous vous rappelons, que nous effectuons des ristournes sur le prix des cartes de pêche en fonction de la participation aux journées d'entretien des ruisseaux que nous organisons, venez nombreux.

LES PRINCIPALES DATES 2014 A RETENIR

- **Le 9 février 2014 : Assemblée Générale à 10h00 à la salle du Musée au Faouët**
- **Le 1 mars 2014 : Distribution des cartes Riverains et Déboiseurs de 14h30 à 16h30 au local de l'A.A.P.P.M.A**
- **Le 8 mars 2014 : Ouverture de la pêche (truite et saumon) en 1° catégorie à partir de 8h00.**
- **Le 1 avril 2014 : Ouverture de la pêche à l'anguille**
- **Le 1° mai 2014 : Ouverture de la pêche aux carnassiers en 2° catégorie**
- **Le 31 Août 2014: Fermeture de la pêche de l'anguille**
- **Le 21 septembre 2014 au soir : Fermeture de la pêche (truite) en 1° catégorie**
- **Pour les dates de fermetures de la pêche du saumon voir l'arrêté préfectoral**

AU BORD DE L'EAU

Une pollution du ruisseau du Grazus qui rejoint l'Ellé a la limite des Côtes d'Armor est en cours de traitement par l'ONEMA de ce département.

Une saison de pêche moyenne quel que soit le type de poisson recherché. Cette année encore, un pêcheur de l'AAPPMA, Benjamin Gourin a déclaré la plus grosse prise du saumon 2013 avec une prise de 88cm pour 7,048 kg, ce qui nous permet de rappeler que le record à battre dans cette catégorie est détenu par Christian Thomas de notre AAPPMA avec une prise en 2006 de 93 cm pour 7.750 kg

Cette année pour la première fois, l'accès de la pêche à l'étang de l'abbaye de Langonnet ne sera pas autorisée aux plus de 16 ans (dans l'année) entre l'ouverture de la 1° catégorie et la date de l'ouverture de la pêche aux carnassiers (1° mai au matin).

Le barrage de la Mothe sur le Bas Ellé est enfin effacé, merci à l'AAPPMA de Quimperlé pour son long combat, Il restera à aménager la passe à poisson des Gorrets pour la rendre réellement efficace et permettre la remontée des migrateurs vers leurs zones de frayères

Le Conseil d'Administration de l' ENTENTE du HAUT ELLE, souhaite que les pêcheurs nous fassent parvenir plus d'indications sur les prises réalisées et participent aussi au concours organisé par la fédération.

L'AAPPMA a mis en place un site : ehe-lefaouet-plouray.clubeo.com

MIGRATEURS

SAUMON:

Au moment de faire paraître cette lettre d'information, l'arrêté préfectoral migrateurs n'est pas encore paru, il le sera vraisemblablement dans les 15 jours précédents la date d'ouverture de la 1° Catégorie.

Après une saison 2012 très favorable au regard des précédentes, des indices d'abondance prometteurs depuis quelques années, un hiver pluvieux présageant des niveaux parfaits pour la pratique, 2013 s'annonçait sous les meilleurs auspices.

Le démarrage fut correct, des poissons normalement présents en mars et début avril, mais fin avril alors que nous arrivions au pic de la saison de printemps, les montaisons s'espacèrent pour devenir assez insignifiantes et plafonner à fin mai. Lors de la fermeture, une soixantaine de poissons capturés dont certains, il faut le souligner de belle taille, entre 85 et 93 cm, pour un plus ou un peu moins de 14 livres.

La réouverture de la pêche en juillet vit arriver en même temps que les premiers groupes de castillons, un temps plus sec, plus estival, donnant satisfaction aux vacanciers mais impactant les niveaux et rendant plus difficile et aléatoire la recherche de ces poissons, conditions perdurant jusqu'à l'automne...les premières pluies fin octobre allant pourtant laisser découvrir des stocks importants, lesquels entreprenant une migration dont nous espérons que les précipitations actuelles ne perturberont pas la fraie, le stock de géniteurs à remonter le bassin étant très prometteur.

ANGUILLE :

Un plan de gestion des captures d'anguille nous est imposé. Pour le respecter, chaque pêcheur est dans l'obligation d'avoir sur lui un carnet de capture d'anguille

Pour écrire à l'A.A.P.P.M.A: EHE 1, rue Maréchal Leclerc 56320 LE FAOUE

Ou adresser un courriel : aappmalententehautelle@bbox.fr

Répondeur téléphonique : 09.81.11.26.99

CARTES 2014

LES TARIFS : CARTES

- Majeur interfédérale (CPMA +EGHO) : 90 euros
- Majeur avec CPMA (sans EHGO) : 74 euros
- Mineur avec EHGO : 20 euros
- Journalière : 10 euros
- Vacances (7 jours) : 30 euros
- Découverte avec EHGO : 5 euros
- Promotionnelle femme avec EHGO : 30 euros

VIGNETTES

- CPMA Migrateurs : 50 euros
- Vignette EHGO : 25 euros

Vous trouverez en détail dans le courrier ouverture de la fédération le mode d'emploi pour vous permettre d'acheter votre carte par Internet sur le site : WWW.cartedepêche.fr

N'oubliez pas de prendre ou de choisir la carte de l'Entente du Haut Ellé. MERCI D'AVANCE

GARDERIE

Nos deux gardes bénévoles assermentés André Le Bris et Stéphane Hamon ont effectué plus de 590 contrôles pêcheurs, pour 400 heures de présence sur le terrain. Sans infraction majeure de relevé. En 2014, un nouveau garde Bernard Swierez sera présent sur le terrain pour les épauler dès l'ouverture de la 1^o catégorie

De leur côté, les agents de l'O.N.E.M.A interviennent sur le terrain, notamment pour les poissons migrateurs, la libre circulation des espèces migratrices, les pollutions et les atteintes au milieu.

Si vous constatez, une pollution avérée, une mortalité de poissons ou des travaux sur les cours d'eaux, prévenir tout d'abord l'O.N.E.M.A au. 02.97.26.14.33 ou la gendarmerie la plus proche pour signaler les faits.

Sans omettre de prévenir l'A.A.P.P.M.A au 09.81.11.26.99

NOS DEPOSITAIRES

GUISCRIF

- Café Tabac PMU, 14 place de la Mairie

LANGONNET

- Café Tabac Buro Butun, 3 rue Abbati Zu

LANVENEGEN

- Restaurant Ty Ker, 47 rue Jean Cadic
- Restaurant Loge Coucou, Loge Coucou

BERNE

- Bar Restaurant La Croix des Nations

.PLOURAY

- Alimentation Hamon, 31 rue du Midi

PRIZIAC

A partir de début avril la buvette de l'étang de Priziac disposera de carte.

LE FAUQUET

- Tabac Presse, 1 rue Robic, Place des Halles
- Restaurant Article de pêche, Au pied de Sainte Barbe, Le Grand Pont
- Librairie Huard, rue du Soleil, Place des halles

LE SAINT

- Café Presse Tanguy, rue des Écoles

MESLAN

- Bar Tabac Le Meslannais 3 rue de la résistance

LANESTER

- Alceido article de pêche: ZI Manébos